

El sociólogo Danilo Ulloa es la tercera persona en asumir la cartera durante la actual administración

Gobierno nombra a seremi de Energía a 29 días de renuncia



Daniilo Ulloa asumió ayer de manera formal sus funciones.

A fines de abril, Jorge Cáceres renunció tras polémicos dichos en foro empresarial.

La mañana de este jueves, el Gobierno en la Región confirmó el nombramiento del sociólogo Danilo Ulloa como nuevo secretario ministerial de Energía, a 29 días de que Jorge Cáceres presentara su renuncia luego de que se conocieran unas polémicas declaraciones que entregó en un foro empresarial tras el ataque a la central Rucalhue.

Ulloa, militante del Partido Radical con pasos como investigador en la unidad de transferencia tecnológica (Infor) del Instituto Forestal y parte del equipo de la unidad de Fomento Productivo e Industria del Gobierno Regional del Biobío, es la tercera autoridad en asumir dichas funciones durante la actual administración, tras el mencio-

nado Jorge Cáceres y Daniela Espinoza, quien dejó su cargo en octubre del año pasado tras poco más de dos años en funciones.

"Agradezco que se me haya confiado esta responsabilidad, a la que responderé con trabajo en todo el territorio para continuar con el desarrollo energético de la Región", manifestó Ulloa en su primera declaración pública.

En tanto, la seremi de Gobierno Jacqueline Cárdenas abordó parte de los desafíos para la cartera. "Valoramos la llegada de Danilo Ulloa como nuevo seremi de Energía, quien ya se reunió con nuestro delegado presidencial y reafirmó la urgencia de avanzar en los compromisos energéticos para la Región", explicó, junto con señalar que "la

experiencia del nuevo seremi será fundamental para consolidar una matriz más justa, descentralizada y con un fuerte anclaje regional".

De esta forma, el gabinete regional comienza de a poco a completarse, a la espera de la designación del primer secretario regional del ministerio de Seguridad Pública, cargo que ocupa de forma interina el seremi de Justicia Carlos Uslar.

Previo a ello, en los primeros

Daniilo Ulloa es militante del Partido Radical, y tiene experiencia previa en el Infor además del Gobierno Regional del Biobío.

meses de la gestión del nuevo delegado Eduardo Pacheco la labor se concentró en el nombramiento de algunas carteras pendientes como la mencionada Energía, Transporte, Justicia y Bienes Nacionales.

POSIBLES RENUNCIAS

Lo ocurrido con la llegada de Ulloa puede ser matizado también por las posibles renuncias que tenga el gabinete regional con miras a una carrera parlamentaria en noviembre.

Entre los nombres acercados a este medio como posibles candidatos —que deberían dejar sus funciones antes de julio— están los seremis de Salud Eduardo Barra (PC), de Gobierno Jacqueline Cárdenas (FRVS) y de Deporte Cristian Cartes (FRVS). Consultados sobre la situación, desde el Gobierno descartan tener alguna renuncia sobre la mesa.